



Mark Woolridge, Kerstin Stadler (Bärenherz) und Katrin Biedermann

18.11.2025 00:00 CET

Abbott Medical GmbH spendet 1.000 Euro an Bärenherz

Im Rahmen der Spendenaktion der Abbott Medical GmbH, die während der DGK-Jahrestagung in Mannheim vom 23.04. bis 26.04.2025 durchgeführt wurde, wurden Spenden für mehrere soziale Einrichtungen gesammelt. Wir freuen uns sehr, dass das Kinderhospiz Bärenherz mit 1.000 Euro bedacht wurde.

Am 18. November kamen Mark Woolridge und Katrin Biedermann nach Markkleeberg zur persönlichen Übergabe.

Wir bedanken uns herzlich für die großzügige Spende und die Wertschätzung unserer Arbeit. Die Zuwendung hilft uns, unsere Projekte weiterzuführen und Menschen in besonderen Situationen gezielt zu unterstützen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314